

3 学年通信 万 緑

2024.5.7
No.5
第3学年

落ち着いた生活を送りましょう

一時の「ノリ」や「テンションが上がってしまって…」、大きな失敗をし、自分のやりたかったことや、青春を台無しにしてしまう人がいることは、ニュースなどでよく知っていると思います。最近の休み時間の様子を見ていると、大変心配です。

進路選択の1年だから…ということ以上に、人として、どう行動するべきか、これをしっかり考えてほしいです。自分さえ、楽しければいいのか、周りの人に迷惑になる行動はしていないか、もう少し、自分を俯瞰(広い視野で物事を見たり考えたりすること)ができる生徒が増えてほしいです。

トラブルやいじめを囃(はや)し立てている(盛り上げている)生徒がいるとしたら、それはいじめに加担していることになります。自分が助けられない時には、周りの大人に助けを求めましょう。間違ってもおもしろ半分近づいて、人をからかってははいけません。

また、残念なことに、先生方に失礼な言動をとる生徒もいます。周りの人を大切に、また、自分も他者から大切にされるような言動を心がけましょう。



物の管理をしっかりしましょう

学校は公共の場です。多くの生徒と一緒に生活しています。1年生の時から呼びかけていますが、物の管理をしっかりしましょう。

時々、脱ぎ散らかされているジャージを見かけます。かばんのチャックが開きっぱなし、そこから、プリントや教科書などがはみ出ている状態を見かけます。

自分の家ではないので(自分の家、部屋でも整理整頓すべきだと思いますが…)、自分一人でスペースを多くとったり、乱雑に物を置いたりするのはやめましょう。



運動会練習始まる



来週から、運動会練習が始まります。2週間ジャージ登校です。はちまきなど、忘れ物をしないようにしましょう。そして、自分たちで作る運動会です。何の練習をするのか、何のためにやるのか、考えて動きましょう。もちろん、準備や片づけは率先して行いましょう。

運動会は運動能力を競うだけでなく、集団行動を学ぶ機会にもなっています。個性の対義語が集団ではありません。集団行動を鍛えることで多様性がなくなるわけでもありません。

先を見て、素早く行動する、静かに並ぶ、行進やラジオ体操など周りに同調する、同じ目標のもと規律ある行動をする。義務教育期間に身に付けたい能力ですね。

保護者の皆様、来週より2週間、運動会練習期間でジャージ登校です。洗濯などお手数をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。